

EL AUTONOMISTA

DIARIO REPUBLICANO DE AVISOS Y NOTICIAS

FRANQUEO
CONCERTADO

AÑO XXIII

SE PUBLICA POR LA TARDE

NÚM. 5.686

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:

GERONA Un mes: UNA peseta
Resto de España . . . Trimestre: TRES pesetas
Extranjero id. SEIS id.

Anuncios y comunicados a precios convencionales

Gerona Miércoles 24 de Octubre de 1917

REDACCION Y ADMINISTRACION
Ronda de Fernando Puj, n.º 10

Toda la correspondencia se dirigirá al Director
No se devuelven los originales

De los trabajos publicados serán responsables sus autores

HIJOS DE J. PECKLER BARCELONA



Instalaciones de calefacción central, agua caliente, a vapor a baja y alta presión, aire caliente, y secaderos en general para las industrias.
= Cocinas centrales, para Hoteles, Manicomios, Institutos, Colegios y en general todo lo relativo a la fumistería.

Vida figuerense

Hombres y cosas

PRE-ELECTORAL.

Hay en el ambiente político de la ciudad, un interrogante: ¿Qué nombres serán ofrecidos al sacrificio de los comicios próximos y qué otros van a salir de ellos con la popularidad hecha cifra al margen de una superación personal? Porque toda iniciación de lucha electoral lleva en sí como un fermentar de floraciones y desfloraciones, y en la incertidumbre de este germinal político está el mayor e inquietante interés de esas ciudadanías «nombrofagias». En toda batalla, la previsión de la forma como se desenvuelven las guerrillas avanzadas, induce al atisbo del resultado final. Y, como en una contienda ciudadana los nombres de los aspirantes a la representación popular constituyen la guerrilla que los partidos lanzan al terreno avanzado de la pública consideración para huronar el espesor del ambiente, hé aquí de la curiosidad y de la expectación multitudinarias para conseguir con el avanzamiento conocido el atisbo global del resultado del torneo.

Esta expectación que en Figueras está ahora en su grado máximo, es muy justificada. La venidera riña comicial lleva una característica interesante: el *corps a corps* de la democracia organizada y el amalgamamiento caciquista; con un residuo pintoresco que es la primera actuación en la ciudad de los

elementos regionalistas. Estos ya han trompeteado su candidatura—la del «hierro», como la califica un aficionado al retruécano, por integrarla tres ferreteros de los cuatro señores que la componen y por estar, metafóricamente, en discordancia ese alarde de fuerza con el verdadero estado potencial que pueden ostentar los de la *Lliga* en nuestra población—y es esa candidatura un sospechoso caso de propensión a la inobleza política, porque yendo solo por la minoría en cada distrito, se produce la complicación de los votos indefinidos con lo que se favorece al bloque caciquil y eso está en contradicción con el doctrinarismo puritano de que tanto alardean los santones regionalistas. Porque eso sí que es muy de ellos: mucho legalismo, mucha anti-caciquería, mucho atronar de catalanidad, pero detrás de la cortina haciendo lo que se pueda para favorecer a los representantes del centralismo en las ruralías, y a la consecuencia que la parta un rayo. Lo valiente, lo justo, lo neto hubiera sido presentarse para mayorías. Así apartaban confabulaciones y formaban el partido. Más eso no convendría a don Carlos Jordá, quien desde Barcelona dirige las cosas de la *Lliga* de Figueras; y no le convendría porque, aspirando ese señor a la representación del distrito en Cortes, se iba a ena-

jenar el apoyo del cacique máximo, y eso hay que mantenerlo pese a romanticismos y a claridades de actuación. Ya veremos lo que les valen a los regionalistas esas nebulosidades.

Pero el interés estará concentrado, como hemos dicho, en la batalla que va a dar el republicanismo nacionalista a la amalgama caciquil en la que, para escarnio del ideal, forman elementos que se denominan republicanos. El fin de ese bloque es apoderarse del Municipio para sustituir la honrada y recta gestión de los federales por un bullanguero desbarajuste económico que habría de transtornar la vida y la situación comercial de la ciudad y, además, para convertir en nefasta regresión política el sentido liberal que ha saturado todos los Consistorios integrados por el republicanismo tolerante. Las armas de ese conglomerado son el odio personalista y el argumento falsario.

Contra todo esto va a erguirse el democratismo sano al que avala una tradicional pureza de actuación a más de lo elevado de su ideología. Y veremos también si no le abandona la ciudad como hasta ahora no le ha abandonado nunca. ¿Los nombres? Cuando delante de ellos camina una recta intención, igual da un nombre que otro. Es la esencia, la bondad virtual de un bando político lo que debiera importar. Los nombres los lanzan los partidos para el golpe de las guerrillas, más para el *corps a corps* se requieren los gruesos de ejércitos. Veremos, en fin, qué ejército va a formar toda la ciudad.

Tal es la situación política en Figueras frente a la próxima lucha electoral. El interés del momento es que las espadas estén en alto. Pronto se van a oír los mandobles y las estocadas.

Juan DESCLOT

Octubre de 1917.

OBREROS

Un deber de gratitud con los elementos de la izquierda que nos ha prestado su apoyo en momentos bien difíciles, por cierto, nos obliga a que abandonemos toda la actitud de completa indiferencia que hasta el presente habíamos adoptado cuando de luchas políticas se trataba.

Los partidos de izquierda de un tiempo a esta parte han sufrido una transformación radical que les hace acreedores a que los obreros todos cifren en ellos la esperanza que habíase desvanecido.

Nadie de nosotros podrá jamás olvidar que suspendidas las garantías constitucionales, con censura previa la prensa, los gobiernos alentados por esa prensa burguesa formada en su totalidad por lo que constituye la derecha de los partidos españoles, abusando de su poder cometieron toda suerte de atropellos de los que únicamente nosotros y el partido republicano fuimos las víctimas.

¡Qué valientes en aquellos días de dura expresión cuando atados de pies y manos por no tener una ley que nos protegiera y amordazados todos se ensañaban con nosotros!

¡Qué de visitas a los Gobiernos civil y militar haciendo el bajo oficio de falso delator sin atreverse a estampar su firma, cobardes por el temor de que algún día en la prensa obrera pusiéramos sus nombres en la picota!

Deber pues de todos nosotros, con el fin de que desaparezca cuanto de malo y de injusto existe en nuestra patria es ayudar con todo el calor de nuestra alma, con el recuerdo amargo de cuantas infamias cometieron con nosotros, para que este recuerdo no pueda borrar el odio santo que todos debemos sentir eternamente para todos aquellos que al pedirles más pan, nos acusan de perturbadores del or-

den y acuden a las autoridades y nos encarcelen o nos fusilen en masa.

Claro es que mucho más odiosa que la conducta de todos esos elementos de derecha, ha sido la de los gobernantes que padece esta desgraciada nación, quienes en lugar de prestar el apoyo al débil poniéndose al lado de la razón y la justicia han adoptado para con nosotros la dura represión como remedio a nuestros males.

Recordad obreros todos que en el presidio de Cartagena y tratados como el peor de los criminales se hallan los hombres dignísimos, de honradez acrisolada, los que despreciando todo cuanto podía sobrevenirles aceptaron y desempeñaron con un valor sin igual y convencidos de que cumplían con su deber, el cargo de individuos del Comité de huelga, recordad que Marcelino Domingo, el valiente diputado por Tortosa, en la prensa, en la tribuna, en el Congreso de los diputados, y cuando ha sido preciso en la calle, ha hecho que se oyera su voz en defensa del proletariado y que por los obreros se halla todavía retenido en un barco de guerra, recordad que son muchos aun los compañeros nuestros que gimen en inmundas cárceles y recordando todo eso que no podemos jamás dar al olvido, apretemos cada día más nuestras filas y cuando el momento de poder exteriorizar nuestra protesta se acerca, cuando aun se nos permite ejercer un derecho de ciudadanía, no dejéis coaccionar a compañeros vuestra conciencia, no ejerzais de Judas vendiéndoos por treinta dineros, al burgués, al enemigo político, la única arma que nos queda el voto, ya que la de la huelga no es posible por ahora por tener que luchar con fuerzas tan desiguales.

La lucha electoral que se aproxima, podemos aprovecharla en primer lugar para demostrar que no somos desagradecidos, convirtiéndola además en cuestión de dignidad, ya que, dando la victoria a los partidos de izquierda que luchan solos sin concomitancia alguna, demostraremos que los obreros sabemos conservar la dignidad de hombres y protestar silenciosa pero elocuentemente de las infamias de que hemos sido y continuamos siendo víctimas.

El pueblo y el gobierno se hallan divorciados; demostremos con hechos que la razón está de parte del primero y así nos

granjearemos el aprecio y estima de los pueblos civilizados que hoy desgraciadamente a todos nos confunden y precisa cuanto antes deslindar los campos.

Y. R. B.

Gerona Octubre 1917

EL CRIMEN DE CORSA

Proceso interesante

Pasado mañana viernes se verá ante la Audiencia provincial y Jurado del partido de La Bisbal, una causa de la que, por su excepcional interés, informaremos ampliamente a nuestros lectores, exponiendo hoy, a guisa de prólogo, la narración de los hechos según se desprende de las conclusiones de las partes.

A juicio de las acusaciones, — la pública a cargo del señor Fiscal don Euquerio Lueña, y la privada sostenida por el Letrado don Alberto de Quintana de León, — el acusado Saturnino Geli mantuvo relaciones con la joven de Corsá Dolores Padré, la cual dió a luz una niña en 8 de junio de 1916, y como quiera que en dos de julio siguiente un hermano de la Dolores llamado Juan Padré, se hallara en Corsá con el Saturnino Geli, acercóse a él diciéndole que tenía que decirle cuatro palabras, cogiéndole al mismo tiempo por las solapas de la americana, en cuyo instante el Saturnino sacando del bolsillo un revólver lo disparó contra el Padré causándole una herida que ocasionó la muerte a las pocas horas a virtud de la hemorragia interna que se produjo. Estos hechos según las acusaciones constituyen un delito de homicidio sin circunstancias y por ello piden la pena correspondiente.

No opina así la defensa del procesado — que corre a cargo de don Arturo Vallés, — pues si bien confiesa que entre el Saturnino y la Dolores Padré existieron relaciones íntimas, alega circunstancias que eximen al Geli de cumplir palabra alguna a la Dolores, y afirma, además, que habiendo sido el procesado víctima de graves y reiteradas amenazas por parte del Juan Padré para que se casara con su hermana, en ocasión de hallarse ambos en Corsá, el Padré le agredió cogiéndole con una mano por el cuello y haciendo con la otra ademán de herirle con un objeto, — al parecer arma blanca — que llevaba, por lo cual el Geli hubo de disparar contra Padré

La mejor máquina para escribir

YOST

SIN CINTA VISIBLE

Casa Central de la YOST en España: BARQUILLO, 4. — MADRID



Sucursal en GERONA, Platería, 1

su revólver, causándole la muerte.

A juicio de la defensa concurren en el hecho dos eximentes, — la de legítima defensa y la de miedo insuperable, y alega además, alternativamente una, eximente incompleta y cuatro atenuantes.

Para la vista, — que ha despertado gran expectación en la comarca en que los hechos tuvieron lugar, — han sido citados numerosos testigos y varios médicos, de cuyas declaraciones así como de los informes de las partes y resultado del juicio, informaremos debidamente a nuestros lectores.

Desde Ripoll

Procédese activamente a cubrir parte del canal de la fábrica de los señores Forcada y C.^a, para ensanchar el edificio de don José Soldevila.

— Las obras de construcción de Casa de Familia, verificadas a expensas de la Beneficencia local, hallanse bastante adelantadas.

— Ha causado verdadera satisfacción entre el vecindario la noticia de que la Junta de Subsistencias de Barcelona ha dado permiso para que sea remitido el stock de trigo comprado para el consumo de ésta y comarca. De persistir la denegación primeramente hecha, se habría promovido un conflicto, pues el precio del pan se aumentó en cuarenta céntimos los diez kilos, en la semana pasada.

CRONICA:

ELECCIONES. — Ayer se celebró la reunión de federales en el Café Español, en la que reinó gran cordialidad, acordándose aprobar la candidatura designada el último domingo en el «Centro de Unión Republicana» y ratificar el puesto al amigo y correligionario don José Puig Galcerán, suplicando acepte

la designación.

Con objeto de facilitar la asistencia a las ferias y fiestas que tendrán lugar en esta ciudad durante los días del 28 del actual al 5 de noviembre próximo la Compañía de los ferrocarriles de M. Z. A., ha acordado establecer un servicio especial de viajeros, con billetes de segunda y tercera clase, a precios reducidos desde varias estaciones de la Red catalana a la de Gerona y regreso.

La expedición de dichos billetes se verificará en los días del 27 del presente mes hasta el 5 de noviembre próximo, inclusive, sirviendo para regresar desde el 29 de los corrientes al 7, inclusive, del propio mes.

Esta mañana se ha efectuado el entierro del Director de la Escuela Graduada don Juan Gomis Aromí, asistiendo numerosa concurrencia.

Reiteramos el pésame a la familia.

El obispo de Tarragona, doctor Peláez, una de las honrosas excepciones del clero español, por sus sentimientos aliadófilos, se ha dirigido a Francia, invitado por el Gobierno de la República, para visitar el frente francés, siendo recibido en Cerbère por el prelado de Perpiñán doctor Carsalade.

Esperamos el comentario del diario *El Norte* y demás colegas católico-luteranos de este desgraciado país digno de mejor suerte.

Ha dado una conferencia agrícola, en el teatro Liagosterense, el ingeniero agrónomo señor Valls, siendo muy aplaudido.

En breve se constituirá en esta ciudad un Consejo de Guerra ordinario de plaza para ver y fallar la causa instruida contra el paisano Jaime Pasarrins, de Palafrugell, único de los obreros víctimas de la farsa conservadora que ha quedado en la cárcel de esta ciudad acusado de haber agredido a un

sargento de la Guardia civil.

El Gobierno va de torpeza en torpeza, resucitando el antiguo procedimiento caciquista que ya estaba sepultado.

Nombró alcalde de La Bisbal al señor Tibau, que no es conservador, como equivocadamente digimos, sino carlista, designado y elegido concejal de La Bisbal por los tradicionalistas, en cuyo campo ha militado siempre, si bien - nos dicen de La Bisbal—últimamente no era bien visto por sus correligionarios, porque, para lograr la vara, hizo alguna manifestación ministerial en el despacho del señor García Alix en ésa.

Ha sido ahora destituido y se ha nombrado a don Isidro Carull, quien milita en el partido liberal dinástico, sin que sepamos se haya pasado al campo conservador.

Dicen de Madrid que está ya resuelta la cuestión de competencia entablada por el diputado Sr. Rodés como apoderado de don Marcelino Domingo.

El fiscal del Supremo ha emitido ya dictamen favorable.

El auto que dicte la Sala segunda del Tribunal Supremo será probablemente conocido el jueves.

En los centros judiciales se dice que el Tribunal Supremo declarará su competencia para conocer en dicha causa.

Ya era hora.

Mañana jueves, los regionalistas de esta capital, están convocados para aprobar la proclamación de candidatos que la acción política del «Centre Regionalista» ha designado en todos los distritos de esta ciudad para elegirlos concejales.

Ha sido trasladado a Madrid el vista de Aduana de San Feliu de Guixols señor Navarro.

Ayer se declaró un incendio en la casa número 7 de la calle de Ca-

lau de Santa Coloma de Farnés, presentándose inmediatamente las autoridades y parte del vecindario, logrando sofocar el incendio a las pocas horas.

Se quemó una gran cantidad de paja y parte del edificio, calculándose las pérdidas materiales en unas 3.000 pesetas.

En el pueblo de Verges, mientras estaban jugando a la «brisca» seis vecinos en la taberna de Narciso Costa, se presentó en la puerta un sejeito llamado Ribas, y después de asomarse por los cristales para ver quien había dentro, arrojó una piedra de 700 gramos que después de romper un cristal de la puerta fué a dar a la pared de enfrente sin herir a nadie.

Ayer la policía a las órdenes del Jefe de Vigilancia de esta ciudad, don Jesús G. Mariñas, detuvo al sujeto de pésimos antecedentes Antonio Alarcón Galvez, que ha sufrido varios arrestos gubernativos por dedicarse a la recluta de obreros, cuya emigración clandestina procura por todos medios, sirviéndoles de guía la mayor parte de las veces.

Se le ha cogido infraganti, en el momento que conducía 20 hombres sin documentos legales para pasar la frontera.

Contra esa clase de reclutadores, que engañan y explotan a los obreros, están bien empleados los medios para perseguirlos.

Felicitamos al señor Mariñas por la captura.

Presidida por el gobernador se reunió anoche la Junta de subsistencias con objeto de tratar de la forma de dar cumplimiento a las nuevas disposiciones de la Comisaría general de Abastecimientos sobre la formación de estadística de las existencias de artículos de primera necesidad y fijación de la tasa a que deben expendirse.

También trató de constituir la junta, con arreglo a las citadas

disposiciones esto es, asesorada por los presidentes de las Cámaras de Comercio, de la Industria y Agrícola y dos consumidores, uno de ellos obrero.

La Gaceta publica hoy la siguiente Real orden de Hacienda:

«En vista del elevado precio a que actualmente se cotizan las carnes, S. M. el Rey. de conformidad con lo propuesto por la Comisaría general de Abastecimientos, se ha servido disponer que a partir de la fecha de publicación de la presente Real orden en la Gaceta de Madrid, se prohíba la exportación de toda clase de carnes en conserva.»

CONSULTORIO MÉDICO-QUIRÚRGICO

TOMAS VERDAGUER

EX-INTERNO POR OPOSICIÓN, DEL HOSPITAL CLÍNICO DE BARCELONA.

|||

DE 11 A 1

PROGRESO, 21, PRAL.

En la última sesión celebrada por el Comité republicano democrático federal histórico de Barcelona, se tomaron por unanimidad los siguientes acuerdos:

1.º Procurar que todas las fuerzas del republicanismo barcelonés se concierten en una verdadera unión en las próximas elecciones municipales, por considerarlo de absoluta precisión en las presentes circunstancias.

2.º Adherirse a cuantos actos

se organicen para reclamar de los Poderes públicos la libertad de los presos por delito de opinión; y

3.º Hacer pública la inmensa satisfacción por los acuerdos tomados en las últimas Asambleas de los parlamentarios favorables a un régimen de amplia autonomía para todas las regiones de España.

Dicen de Puigcerdá que el frío en aquella comarca es muy intenso habiendo descendido el termómetro a tres grados bajo cero

Las montañas que rodean la hermosa Cerdaña han aparecido nevadas,

Nos dicen de Olot que apesar de encontrarnos al principio de la temporada, escasea el ganado de cerda, que la comisión de Gobernación de aquél Ayuntamiento ha emprendido una enérgica campaña contra la defraudación en el peso de los artículos de consumo que se venden al público. Como inmediata consecuencia han sido ya aplicadas varias multas y que ha sido nuevamente aumentado el precio del pan en cinco céntimos por kilogramo. El carbón vegetal sigue en alza. Las legumbres se pagan a precios elevadísimos.

¡Sánchez Guerra inviolable!
Nos dicen que el número de EL AUTONOMISTA de ayer ha sido pasado al señor Fiscal de S. M. para que dicho ilustrado funcionario vea si hay materia punible en un suelto en que hablábamos de las elecciones municipales.

A partir del día 25 del actual regirá un nuevo horario en el ferrocarril de Olot a Gerona. Los trenes ascendientes saldrán de Olot a las 2'19, 5'30, 11'40, 14'20 y 17'34; los descendientes saldrán de Gerona a las 5'45, 9'20, 15'17 y 18'10.

La Comisión de Festejos de las próximas ferias tiene ya recaudadas unas 4.000 pesetas de los industriales habiendo algunos de entusiastas que hacen donativos por separado.

Imp. EL AUTONOMISTA

MAQUINAS SINGER PARA COSER

PARA USO DOMÉSTICO: Con accesorios los más útiles y perfectos para producir toda forma de costura.

PARA INDUSTRIAS: La colección más completa de máquinas especiales para cada una de las operaciones de costura.

ESTABLECIMIENTOS SINGER EN TODO EL MUNDO.

RIBETADOR ACOLCHADOR

Abeuradors, 8. GERONA

Consultorio médico quirúrgico

de

Joaquín Jubert y Eliseo Jubert

(ENFERMEDADES DE LA PIEL y SIFILIS) (ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS)

Cirugía general

TELEFONO NUMERO 205

Plaza del Oli, 1, pral. - **GERONA**



Botillería de primer orden

Esmerado servicio

Licores y refrescos de las más acreditadas marcas

Rambla de Alvarez, 12. / Gerona

GRAN CAFÉ NORAT

DE
ABDON HERAS CUSÍ

Gerona

CAFÉ Y LICORES DE PRIMERA CLASE
MAQUINARIA MODERNA PARA
LA ELABORACION DEL CAFE
... REPOSTERÍA COMPLETA. ...

Para comodidad de los clientes de este antiguo establecimiento, se ha instalado la calefacción central en todo el vasto edificio, con motor para la extracción y renovación del aire.

ÚNICO EN GERONA Y DE ESPAÑA

Centro Comercial Administrativo

DE

JOSÉ GÓMEZ MIRLA

Corredor de Comercio y Agente de Negocios matriculado

Tramitación de toda clase de expedientes :: Gestión y despacho de asuntos en las oficinas públicas :: Cobro de abonarés y resguardos de la Caja General de Ultramar. :: Representación de Ayuntamientos, Sociedades, fabricantes, comerciantes y particulares. :: Habilitación de clases Pasivas :: Despacho de licencias de caza, pesca y arma. :: Compra-venta de valores con póliza y negociación de toda clase de cupones.

Representantes en Barcelona y Madrid

:: Ciudadanos, 3 :: **GERONA** - Urbanos: 85 ::
Herrerías Viejas, 4 Interurbano: 61

Salón Fotográfico NOU STIL JOAQUIN FUSELLAS Y C.^a

Montado exclusivamente a base de los novísimos y recientes adelantos que impone el arte moderno, donde se hacen toda clase de trabajos por medio de la Electricidad. ☉ Esta casa dispone de todos los materiales y aparatos necesarios para cumplir las más exigentes perfecciones, sirviéndose los encargos en las mismas condiciones de esmero y prontitud que las mejores y más importantes casas Nacionales y Extranjeras.

FORMALIDAD Y RAPIDEZ EN LAS DEMANDAS

DESPECHO DE LAS 8 DE LA MAÑANA A LAS 8 DE LA NOCHE

No dejar de visitar este importante establecimiento

Rambla de Alvarez, 2, pral. - GERONA

GRAN BALNEARIO DE LA SOCIEDAD ANONIMA VICHY CATALÁN

Situado entre la Estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona)
Establecimiento de primer orden.-Temporada de 1.º de Mayo á 30 de Octubre
DISTANCIA DE BARCELONA:

En tren ligero 2 horas y 30 minutos; en tren correo 3 hora

Aguas minero-medicinales, termales de 60°, alcalinas, bicarbonatadas y sódicas. Sin rival para el reumatismo, las diabetes y afecciones del estómago, hígado y bazo.

Estas aguas de reputación universal, solo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la SOCIEDAD ANONIMA VICHY CATALAN. Llamamos la atención de los consumidores y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas a nuestras aguas otras artificiales que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de fábrica y no fuentes de origen.

De venta en todas partes

Dirección: Rambla de las Flores 18, ent.º - Barcelona.

= BAR = ROYAL

DE

José Bruguera

Servicio de Restaurant

* * esmerado. * *

Cubiertos y Carta

Cort-Real, 4

Gerona

AURORA

COMPAÑIA ANÓNIMA DE SEGUROS

Capital social completamente desembolsado: 3.000.000 de pesetas
Sinistros pagados hasta fin del año 1914: Pesetas 16.641.413'62

Consúltense sus tarifas y condiciones para
:: SEGUROS DE INCENDIOS ::
Seguros Marítimos y Seguros de Valores

Funciona de acuerdo con las prescripciones de la novísima Ley de Seguros de 14 de Mayo de 1908
-(AUTORIZADO POR LA COMISARIA DE SEGUROS)-

Domicilio social: BILBAO * - En el edificio de su propiedad

Sub-director en Gerona: Don JOSÉ GÓMEZ MIRLA, Ciudadanos, 3

TELÉFONOS: URBANO, 85 - INTERURBANO, 61



FUMADORES! ¿Quereis conservar vuestra apreciada salud?

Fumad siempre con el acreditado



PEDIDO EN TODAS PARTES

LA CRUZ ROJA

FARMACIA
ORTOPEDIA
PERFUMERÍA

F. DE A. ROCA

GABINETE ortopédico para la colocación de toda clase de aparatos para corregir las deformaciones del cuerpo humano. ☉ ESPECIALIDAD y grandes existencias en bragueros y fajaa ventrales

No dejarse sorprender, no tengo ninguna sucursal, única casa :: SERVICIO PERMANENTE :: Plaza del Oli. - GERONA